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２. 場 所

３. 出 席 者

４.
議 事 録
要 旨

（開会）

報告第１号 八雲町立図書館協議会委員の任命について

【事務局】  経緯説明→全員で順次自己紹介　

議案第１号 八雲町立図書館協議会　会長・副会長の選任について

【事務局】  立候補及び推薦の提案→委員相互の推薦により次のとおり選任・了承・決定
　【会長】 伊藤 一年     【副会長】 澁谷 克已

報告第２号 令和元年度 八雲町立図書館・熊石総合支所図書室 利用状況について

【事務局】  概要説明→質疑なし。　　

報告第３号 令和元年度 八雲町立図書館 施設利用状況について

【事務局】  概要説明→質疑なし。　　

報告第４号 令和元年度 八雲町立図書館・熊石総合支所図書室 事業実施状況について

【事務局】  概要説明→質疑なし。　　

報告第５号 令和元年度 読書感想文・感想画コンクール審査結果について

【事務局】  概要説明→質疑なし。　　

議案第２号 平成３０年度 八雲町教育委員会事務事業評価について

【事務局】
【委員】

 評価対象事業（下記①②）について概要説明の上、評価を仰ぐ。
 ①「八雲町子どもの読書活動推進計画策定」→担当課評価検証結果と同じく「A」評価
 ②「赤ちゃんと楽しむ～ハッピー絵本セット」→担当課評価検証結果と同じく「A」評価
　※「A」評価…現状にて事業を継続または拡充

議案第３号 令和２年度 読書感想文・感想画コンクール 審査委員の依頼について

【事務局】  次回開催に先駆けて、審査委員２名を依頼したい旨説明。
　　→前回に引き続き、「小林幸子」「山中久江」両委員より了承の意向あり、
　　　 依頼する事とする。

その他 全体を通して

【委員】

【事務局】

【委員】

【事務局】

【事務局】

子どもたちが移動図書館バスに乗り込み興味深々として本を選ぶ様子が今も思い出される。
事情もあろうかと思われバス更新の実現には至ってないが、子どもたちの目線で本に触れる
アプローチの一環として有効な手段と捉えているので、いずれ復活される事を期待する。
期待を寄せて頂き感謝するところです。しかしながら方針として移動図書館車更新への考えに
至っておらず、但しバス運行時のサービスが停滞しないよう大型車両に本を積み込み各所に
訪れる方法を採っており、現状の形を以て継続したくご了承願いたい。

（学校図書の保護を目的として）本の装備（薄いフィルムで本をコーティング）を司書職員に
教えてもらう機会があり、今も活用している。今後も、本の管理上できるノウハウについて提供
頂ければと思う。
学校図書室支援説明会等の機会も設けているので、各学校の取り組みの中で図書館職員へ
ご相談などがあればお聞かせ願いたい。

施設使用料について、消費税の増額と使用料単価の適正を検証の上、
令和２年４月１日から貸館時の使用料が増となる予定。具体の料金は、
次回協議会開催時、議事報告の機会を設けたい。

５. 閉 会

館長/佐藤 真理子

職員/管理係長　笹田 幸男

※任命書交付

（教育長挨拶）

教育長/田中 了治

令和元年度　第２回　八雲町立図書館協議会　議事録要旨（HP公開）

令和２年１月１５日（水）　　１８：３０～２０：００

八雲町立図書館　二階　集会室

－委員－

委員/浅井 久司・伊藤 一年・小林幸子・澁谷 克已・山中 久江

※欠席者 １名

－事務局（八雲町教育委員会 八雲町立図書館）－


